



VERENICE TÉLLEZ HERNÁNDEZ
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

Andrés Manuel López Obrador, Presidente de la República, finalizó ayer la gira de trabajo que realizó por Chihuahua y Sinaloa, según lo dio a conocer a través de sus redes sociales, así que aprovechó lo que le quedaba al fin de semana para hacer ejercicio.

En un video se le puede ver en una zona de mucho bosque y al fondo se aprecian las instalaciones del *Colegio Militar*, sitio en donde realizó una caminata que suele realizar para mantenerse en forma junto con sus ejercicios de cardio que sirven para fortalecer su corazón, como bien dice "al 100".

Y fue así como aclaró que "la política tiene que ver con eso: cabeza fría, corazón caliente, es razón y pasión".

"Regresamos anoche de la gira por Chihuahua y Sinaloa, y hoy domingo lo dedicamos a caminar, al cardio, dicen los médicos especialistas, caminar, pero haciendo esfuerzo, subir y bajar para que el corazón esté al cien, la política tiene que ver también con eso, cabeza fría, corazón caliente; es razón y pasión", expresó el mandatario federal.

"A los periodistas no hay que matarlos a balazos, papá; mátalos de hambre": "Alito"

Dentro del contexto que se ha manejado previo a las elecciones gubernamentales que se llevarán a cabo el próximo domingo, destacan los audios de "Alito", la inexistencia de la *Fiscalía de Delitos Electorales*, la oposición denunciando que el crimen organizado juega para *Morena* y la visita de López Obrador al *Triángulo Dorado*.

Los audios relacionados con el dirigente nacional del *PRI*, *Alejandro Moreno*, son para tomarse en cuenta en la política.

El exgobernador de *Campeche*, reclama a supuestos operadores electorales del proceso 2021 porque no saben presionar a empresarios y proveedores para que les ayuden.

Grosero y cínico ignora que es grabado y habla sin pelos en la lengua: Moreno

Parece aclarar que se han hecho pagos por 5 millones de dólares a asesores políticos. Uno de ellos podría ser el polémico asesor español Antonio Sola.

En otro audio, ordena que le pidan cien mil gorras a proveedores que, parece se beneficiaron con contratos cuando él fue goberna-

"En política se debe tener cabeza fría, corazón caliente; es razón y pasión": López Obrador



dor de *Campeche* (2015-2019).

También se le escucha hablar de *Cinépolis* y se queja de que, a pesar del gran éxito de los *Ramírez*, sólo hayan aportado 25 millones de pesos a las campañas priistas.

Y en otro audio se le escucha hablar con un miembro de su equipo sobre sus "métodos" para tratar a los periodistas.

"A los periodistas no hay que matarlos a balazos, papá; hay que matarlos de hambre", dice amenazante.

Como ya es del dominio público dichos audios fueron filtrados por la gobernadora morenista *Layda Sansores*, y asegura que le llegaron de manera anónima, y los presenta en su *talk show* de los martes, alcanzando trascendencia nacional.

La gobernadora de *Campeche*, legisladores y dirigentes de *Morena* intentan sacarle mayor provecho a los audios del líder priista.

Pasan dos semanas desde el primer audio hasta que *Morena* realiza una denuncia ante la *Unidad Técnica de Fiscalización del INE*, y como pruebas la *USB* donde vienen los audios, y los links de los programas de tuiters a los que *Layda Sansores* usó para filtrar los audios.

Layda Sansores, *Mario Delgado* y hasta *Claudia Sheinbaum*, acusan de omiso al *INE*, y utilizan el escándalo de los audios de "Alito" en su ya conocida campaña contra la

autoridad electoral.

Incluso, el Presidente de la República toma partido y en la mañana del 26 de mayo, acusa al *INE* y al *Tribunal Electoral* de no decir "nada, nada".

Alejandro Moreno acusa al gobierno de *Andrés Manuel López Obrador* de utilizar el aparato del Estado para acabar con sus opositores.

El panista *Marko Cortés* y el perredista *Jesús Zambrano* ignoran el tema y están pendientes en aquellos estados donde creen que pueden ganar: *Aguascalientes*, *Durango* y *Tamaulipas*.

PAN y *PRD* mantienen la alerta por la presunta intervención del crimen organizado a favor de los candidatos de *Morena*.

En 2021, los líderes del *PAN* y *PRD* y el mismo "Alito" viajaron a *Washington* para encender la alarmas de la *Organización de los Estados Americanos*, acusando al oficialismo de unirse con criminales para ganar elecciones.

El tema inquieta, el *PAN* ha colocado en su iniciativa una nueva causa de nulidad: la intervención del crimen organizado en una campaña.

Marko Cortés pide al gobierno sacar las manos del proceso y que garantice que no se involucre la delincuencia organizada.

El perredista *Jesús Zambrano* denuncia que la visita del presidente López Obrador al "Triángulo Dorado", es para certificar "su pacto de complicidad con el crimen organizado".

Vuela sobre *Sinaloa* y *Chihuahua*, y asegura que esa tierra de narcos bien podría llamarse el "triángulo de la gente buena y trabajadora".

En la gira, algunos periodistas son retenidos por civiles armados, que vigilan la seguridad en aquellos parajes donde las fuerzas del Estado no entran.

Pero el presidente no da más importancia a los hechos "No, no, no, eso lo piensan los

